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令和７年第７回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 7年 5月 28日（水）午後 0時 30分 開 会 
場  所     湯梨浜町役場 第 3会議室 
出席委員     山田直樹 坂田克 新 勝彦 朝倉仁実 中村博孝 
説明の為出席した者  上井明彦 池田豊具 上田和子 尾川伸弘 秋久敏彦 村岡正憲 

川崎哲也 松本 真 山根康平 
 
【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）非常勤職員の任用について 

（２）教職員の休職期間の更新について 

（３）産業医の選任について 

（４）会計年度任用職員（町雇用）の営利企業等への従事許可について 

 

日程第３ 議案第３５号 令和７年度湯梨浜町一般会計補正予算（第２号）について 

日程第４ 議案第３６号 令和６年度教育行政の点検及び評価について 

日程第５ 議案第３７号 湯梨浜町地域活性化推進員の任命について 

日程第６ 議案第３８号 地域学校協働活動推進員の委嘱について 

日程第７ 議案第３９号 学校運営協議会委員の任命について 

日程第８ 議案第４０号 令和７年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

日程第９ 議案第４１号 専決処分の承認を求めることについて 

【湯梨浜町学校給食運営委員会委員の委嘱について】 

 

日程第１０ 協議事項 

  （１）湯梨浜町教育大綱について 

 

日程第１１ 報告連絡事項 

（１）小・中学校の教育課程編成等について 

（２）学校等一斉公開の実施について 

（３）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（４）中央公民館事業について 

（５）図書館事業について 

（６）問題行動・不登校について 

（７）その他 

    ・医療的ケア児に対する教育の現状について 

・東伯地区教育委員会連絡協議会・倉吉市教育委員会合同研修会参加者名簿につ 

いて 

次回教育委員会（定例会） 令和７年  月  日（ ）午後  時  分 



令和７年第７回湯梨浜町教育委員会定例会 会議録 

2 

 

発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 

教育長 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長・ 
生人課長 
教育長 

 
 
 

教総課長・ 

生人課長 
教育長 

 
坂田委員 

 
 

教総課長 
 
 
 

新委員 

 

 日程第 2 事務局課長報告（1）非常勤職員の任用についてお
願いします。 
(資料にもとづき、非常勤職員の任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、事務局課長報告（2）教職員の休職期間の更新につ
いてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の休職期間の更新について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、事務局課長報告（3）産業医の選任についてお願い

します。 
(資料にもとづき、産業医の選任について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、事務局課長報告（4）会計年度任用職員（町雇用）

の営利企業等への従事許可についてお願いします。 
(資料にもとづき、会計年度任用職員（町雇用）の営利企業等へ
の従事許可について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、日程第 3 議案第 35号 令和 7年度湯梨浜町一般会

計補正予算（第 2号）についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 7年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 2
号）について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 4 議案第 36号 令和 6年度教育行政の点検

及び評価についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度教育行政の点検及び評価について

説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
成果評価を上げるための取り組みですので、良い取り組みでも

成果が上がらなければ、取り組み内容を変更する必要があると思
いますが、どうでしょうか。 
取り組み内容につきましては、令和 7年度に一層の成果が得ら

れるよう検証する必要があると考えています。また、教育大綱、
教育振興基本計画を今年度策定しますので、成果指標の見直しも
含めて取り組むよう考えています。 
成果に対する指標が、０か１００かという項目がありますので

少し厳しすぎるのではないかと思っています。それと 11ページ
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発言者 内   容 

 
 
 

松本指導主事 
 
 
 

教総課長 

 
山根指導主事 

 
 

教総課長 
 
 

中村委員 
 
 
 

教総課長 
 

生人課長 
 

教育長 
 

坂田委員 

 
 
 

中村委員 

 
教育長 

 
教総課長 

 
 

教育長 
 
 
 

中央公民館長 

 

の指導主事による指導助言などが泊小学校のみ 0回となっている
こと、24ページのボランティアの人数が東郷小学校は他校と比
較して突出している理由は何でしょうか。 
指導助言などについては、新規採用教職員と教諭経験がない講

師が泊小学校には該当がなかったためです。ただし、授業研究会
などでは授業の様子を見ていますので、今年度も引き続き実施す
るように考えています。 
東郷小学校のボランティア数については、地域学校協働活動推

進員の方が活発に声掛けをされているようです。 
地域学校協働活動推進員の力が大きいと思います。人脈もです

がボランティアの活用について提案され、適任者を紹介されます
ので広がっていくと思います。 
各学校運営協議会を開催した際に、各学校での活動状況につい

て情報交換していますので、より一層地域の方々が参加されて支
援いただけるように取り組みたいと思っています。 

6ページからの重点目標の総括について、目標 1に 1－（4）幼
児教育の充実と 1－（6）豊かな人間性、社会性を育む教育の推
進に関する記載がないです。また、目標 4と目標 5の一部の書き
出しが他の箇所と異なっていますが、どうでしょうか。 

目標 1についてですが、総括の作成ではポイントを絞って記載
していますので、意図的に外しているわけではありません。 
目標 4と目標 5についてですが、事業や物に重点を置き作成し

た結果です。 
意図してではなく、ポイントや具体的な記載をしたものであり

ますので、よろしくお願いします。 
各学校のボランティア数は、登録されている方であると思いま

すが、未登録でも草刈りや見守りなどをされている方がおられま
すので、何らかの形で学校に伝えることが出来れば促進に繋がる
のかと思います。 
各学校ともにボランティア数は、統一の基準による数値でしょ

うか。 
登録されている方ですので、基準は同じです。全体的にボラン

ティア数は増えています。 
登録者には保険が適用となりますので、未登録で活動されてお

られる方には、登録していただくよう働きかけをしていきたいと
考えています。 
そのほか、質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 5 議案第 37号 湯梨浜町地域活性化推進員

の任命についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町地域活性化推進員の任命について説

明) 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 
 

松本指導主事 
教育長 

 
 

 
松本指導主事 

 
教育長 

 
 
 
 
 
 

給食ｾﾝﾀｰ所長 

 
教育長 

 
 
 
 

坂田委員 

 
新委員 

 
教育長 

 
 
 
 

坂田委員 
 

教育長 
 

教総課長 
 
 

 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、日程第 6 議案第 38号 地域学校協働活動推進員の

委嘱についてお願いします。 
(資料にもとづき、地域学校協働活動推進員の委嘱について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 7 議案第 39号 学校運営協議会委員（各

校）の任命についてお願いします。 
(資料にもとづき、学校運営協議会委員（各校）の任命について
説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
日程第 8 議案第 40号 令和 7年度要保護及び準要保護児童生

徒の追加認定については、後で説明をお願いします。 
それでは、日程第 9 議案第 41号 専決処分の承認を求めるこ

とについて【湯梨浜町学校給食運営委員会委員の委嘱について】
をお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町学校給食運営委員会委員の委嘱につ

いて説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 10 協議事項(1) 湯梨浜町教育大綱の原案

についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町教育大綱の原案について説明) 
文末に「努めます」、「図ります」という曖昧な表現を使用され

ていることについては、いかがでしょうか。 
多くの箇所が「努めます」により、まとめられている意図はあ

りますか。 
全ての事業を必ず実施するということは困難ですので、全体の

バランスを考えるとともに、国県資料の内容を参酌し作成してい
ます。最終的には、町長と教育委員が総合教育会議において議論
していただきながら、重点的に推進させる事業を決定し、その事
業については、「実施する」などの文末とすることになります。 
「努めます」、「図ります」、「進めます」などがありますので、

表現により何か異なりますか。 
明確に使い分けをしているわけではないですが、現状取り組ん

でいることは「推進する」などとしています。 
教育委員会の立場において、「します」と断言し難いところが

あります。また、「します」とした場合でも、何をどのようにす
るのかなど幅がありますので、大まかな表現として「努めます」

とすることが多いです。 
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発言者 内   容 

教育長 
朝倉委員 

 
 
 

教育長 
 
 

 
 

坂田委員 
 

教総課長 
 
 
 

教育長 
 

中村委員 

 
教育長 
新委員 

 
 

松本指導主事 
 

 
 

教育長 
 

 
 
 

山根指導主事 
教育長 

 
 
 

松本指導主事 
教育長 

 

 

いずれにしましても、文末については再度考えてみます。 
8ページの施策 1－(9)グローバル化に対応する英語教育の推進

についてですが、中学校の時点でオールイングリッシュを目指さ
れても難しいと思います。出来ない内容を目標にすると、最終的
には低評価に繋がります。 
オールイングリッシュについて困難なことは理解できますが、

国県も進めている内容であり、国県資料の内容を参酌し作成する
観点として町で除外することはどうなのかと思います。また、Ａ

Ｉが発達する中においては状況も変化していますので、英語を学
ぶ意義を考えていく必要があると思っています。 
オールイングリッシュと明記されなくても、少し違う表現でも

良いのかもしれませんね。 
文部科学省と鳥取県の大綱に記述がある内容については、ある

程度の整合性を図る必要があります。計画・取組・成果という流
れの中で、到底困難な目標ではいつまでも低評価のままとなりま
すので、実現可能な内容として考えたいと思います。 
本町の子ども達のためになり、本末転倒とならないような目標

としていきたいと思います。 
 目標１については、現状・課題・取組という流れとなっていま

すが、その他については異なっているように思います。 
 可能な限り、見直してみます。 
 7ページの施策 1－(8)授業でのＩＣＴの効果的かつ適切な活用
の推進についてですが、学校現場での生成ＡＩによる翻訳などの
現状はどうでしょうか。 
 様々な業者により販売されていますが、年齢制限などがあり中
学生は対象外となっている場合が多く、その場合には保護者の同

意が必要です。そのため、本町での使用については許可していな
い状況です。 
今後の動向も注視しながら、対応したいと思っています。 
そのほか、質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 11 報告連絡事項（1）小・中学校の教育課

程編成等についてお願いします。 
(資料にもとづき、小・中学校の教育課程編成等について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（2）学校等一斉公開の実施について

についてお願いします。 
(資料にもとづき、学校等一斉公開の実施について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

次の報告連絡事項（3）湯梨浜みんなのげんき館事業につい
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 
 
 

川崎課長補佐 

 
教育長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

て、中央公民館事業について、図書館事業についての説明は省略
します。なお、図書館事業については、アンケート結果がありま
すので確認していただき、次回ご意見をいただきますようお願い
します。 
それでは、報告連絡事項（7）その他の東伯地区教育委員会連

絡協議会・倉吉市教育委員会合同研修会参加者名簿についてお願
いします。 
(資料にもとづき、東伯地区教育委員会連絡協議会・倉吉市教育

委員会合同研修会参加者名簿について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 
 
 
 
 
 
 
（次回定例会は 6月 25日（水）午後 1時に開催する総合教育会

議終了後より開催することを決定。引き続き委員のみで、日程第
8 議案第 40号 令和 7年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認
定について審議し原案どおり認定、日程第 11 （6）問題行動・
不登校については説明を省略した。日程第 11 （7）その他 医療
的ケア児に対する教育の現状について説明した。 
午後 1時 55分終了 

 

 

上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


